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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
Aktueller Stand des Antrages A0256/23 -  
„Hermann-Gieseler-Halle als Sporthalle weiternutzen„ 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

im §22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg ist folgende 

Zielstellung festgelegt:  

(3) Die vom Stadtrat in die Ausschüsse verwiesenen Verhandlungsgegenstände sind 

                in der Regel auf die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung zu setzen. 

 

In der Sitzung des Stadtrates am 16.11.2023 wurde der Antrag A0256/23 „Hermann-Gieseler-

Halle als Sporthalle weiternutzen“ in die Ausschüsse verwiesen. 

 

In der Sitzung wurde auf die Dringlichkeit einer raschen Ausschussbehandlung hingewiesen, 

denn mit einer Überführung der Halle in die Leerstandsverwaltung werden die Aufwendungen 

für eine Erhaltung auf das notwendigste Minimum heruntergefahren wird. In der Konsequenz 

kann dies einen schnelleren Verfall der Halle zur Folge haben. Das bedeutet auch: Je später 

eine Stellungnahme kommt, desto kleiner ist auch der Entscheidungsspielraum des Rates.  

 

Ich frage Sie daher: 

 

1. Wann wird die Stellungnahme zum Antrag A0256/23 freigegeben? 

2. Aus welchen Gründen verspätet sich die Stellungnahme? 

3. Ist aktuell geplant, die Überführung in die Leerstandsverwaltung solange zu 
verschieben, bis der Antrag A0256/23 abschließend beraten ist? 
 

4. Ist geplant in der Stellungnahme erste Ideen zu nennen, wie die Herrmann-Gieseler-
Halle langfristig in kommunaler Hand erhalten werden kann? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort.  

 

 

 

 

 

Dr. Thomas Wiebe 
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